



DAÑOS MATERIALES Una trabajadora del periódico observa los destrozos causados por los asaltantes en la mampara de cristal que está a la entrada del periódico.

FERNANDO CHORRO

A palos con los periodistas

Tres encapuchados asaltan la redacción del 'Diario de Alcalá' y golpean a su personal

"Medían 1,90 ó 1,95 e iban encapuchados. Uno de ellos llevaba una trenka azul y, otro, una verde. Fue un trabajo muy profesional". Esta es la impresión que sacaron los trabajadores de 'Diario de Alcalá' sobre los tres individuos que asaltaron ayer sus instalaciones y golpearon a dos de ellos.

El ataque, el primero que sufre un periódico madrileño desde los atentados con bomba que sufrieron 'El País', 'Interviú' y 'Diario 16' en los albores de la democracia, fue perpetrado a las nueve y cuarto de la mañana por tres encapuchados armados de bates de béisbol y barras de hierro.

"Entraron, uno de ellos dijo: ¡Buenos días!, y comenzaron a golpear lo que encontraban a su paso", relató a ayer a este rotativo Juan Andrés Alba, jefe de redacción y de cierre de 'Diario de Alcalá'. "Tardaron un minuto escaso, porque la Guardia Civil, que está aquí al

lado tardó dos minutos y medio en llegar y ellos ya habían huido".

En el momento del asalto sólo se encontraban en el periódico la jefa de administración, Rosa María García, y tres comerciales. Dos de éstos recibieron golpes de bate antes de poner ganar la calle. Sufrieron hematomas y contusiones. Rosa María sufrió cortes en los brazos y cara producidos por los cristales de una mampara que los agresores hicieron añicos con sus bates.

Los asaltantes destruyeron un ordenador, muebles

y la centralita telefónica, pero nadie les vio llegar ni marcharse. En el Diario creen que debieron ponerse las capuchas justo antes de entrar en la redacción y que accedieron al portal a cara descubierta.

La Policía de Alcalá, que

Los atacantes dejaron abandonado un bate de béisbol

se ha hecho cargo del caso, centra sus pesquisas en un bate que los encapuchados dejaron abandonado en la redacción del 'Diario de Alcalá' tras el asalto. Los agentes lo están analizando por si hubiera huellas en él y para determinar su procedencia.

Los redactores del periódico alcalaíno, que pensaban sacar a la calle su edición de hoy "con toda normalidad" ya que el equipo básico no resultó dañado, creen que el asalto es una advertencia por alguna información que han publicado y

que ha molestado a alguien. "Tenemos una sección de opinión muy fuerte, pero creemos que el asalto está más bien relacionado con las informaciones de sucesos". Recientemente, 'Diario de Alcalá' ha destapado la existencia de una red de trata de blancas que operaba en la cuna de Cervantes y que tenía ramificaciones en países de este. También ha realizado un seguimiento exhaustivo del caso del Monte Gurugú, un asesinato múltiple por el que han sido condenados dos vecinos de Alcalá.

Fuentes de la política municipal consultadas por D16 han descartado que el móvil sea político: "Hace años hubo ataques relacionados con la extrema derecha, pero parece que esos grupos ya han desaparecido".

Juan Andrés Alba confirmó ayer que habían recibido amenazas anónimas hace algún tiempo, pero que no les habían dado importancia hasta ayer. En una de ellas, un anónimo comunicante llegó a decir: "Como sigais así, os vamos a joder".

Los policías de Arganda abandonan su encierro

Suspenden, de momento, la asamblea permanente como signo de buena voluntad de cara a la reunión de hoy con el edil de Seguridad.

D16.—Diecisiete policías municipales de Arganda del Rey pernoctaron la madrugada del miércoles en la planta baja del Ayuntamiento, al haber trasladado la "asamblea indefinida del Cuerpo" desde los locales de la propia Policía hasta la sede del Consistorio. La protesta comenzó hace 15 días y en ella participan los 43 agentes del Cuerpo, incluidos la mayor parte de los mandos.

Sin embargo, ayer los agentes abandonaron el encierro porque decidieron en asamblea ofrecer un signo de buena voluntad ante la reunión que tienen hoy con el concejal de Seguridad, Benjamín Martín Vasco.

Miguel Angel Neila, de UGT, declaró a Europa Press que "la renuncia a las movilizaciones de hoy —por ayer—, la hacemos para que nadie piense que estamos presionando al Ayuntamiento, pero si mañana —por hoy— no se avanza nada, reanudaremos el encierro". Neila insistió en que la alcaldía ha incumplido su compromiso de aumentar la plantilla de agentes antes de suprimir el plus de productividad, que supone unas 20.000 pesetas mensuales, y que es un modo de cubrir la carencia de personal para un servicio correcto.

Pero Benjamín Martín Vasco dice que la reivindicación de los policías locales es puramente económica e insolidaria con los demás empleados municipales, pues el equipo de gobierno se comprometió a mantener todos los empleos municipales, a cambio de no disparar el presupuesto.

¿Piensa celebrar la Navidad?

Nosotros, sí.

ARTURO
Restaurantes
Información y reservas:

PALACIO DE CONGRESOS DE MADRID
Paseo de la Castellana, 99 28046 Madrid
Teléfs.: 337 81 30/31/32 Fax: 337 81 33